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Economia

LODI

Rinnovato il consiglio direttivo e del
collegio sindacale della Banca di
credito cooperativo Lodi. L’assemblea
si è tenuta a Lodi, al polo universitario
affacciato sulla tangenziale. In lizza
c’era soltanto una lista (7 candidature
per 7 posti disponibili), che è stata
votata e il primo candidato più votato,
con 536 preferenze, è stato il
presidente uscente Alberto Bertoli
(foto) che potrebbe quindi essere
riconfermato. A seguire: Cinzia
Ceccardi con 335, Paolo Giovanni
Cipolla con 330, Beatrice Di Matteo
(unica nuova candidata) 284, Cristiano
Duva 301, Giuseppe Fontana 270,
Stefano Livraghi 306. Si attende però
che venga stabilita la data del

prossimo consiglio di
amministrazione. Proprio in quella
sede saranno assegnati i compiti a chi
ha ricevuto più voti. Si lavorerà in
continuità col consiglio uscente. Solo
il vicepresidente Rosario Sagnelli ha
salutato i soci. Poi sarà nominato il
presidente che guiderà la banca nel
prossimo triennio. Via libera al
bilancio: utile di 4 milioni e dividendo
del 5 per cento. Paola Arensi

Bergamo

Aziende agricole green
Oltre 2 milioni di aiuti

Verso la riconferma il presidente uscente Alberto Bertoli. Approvati i conti

Bcc Lodi elegge i vertici

MILANO

«L’intelligenza artificiale non
sostituisce i lavoratori, crea nuove
opportunità». Così uno studio del
Politecnico di Milano con Amazon,
l’indagine ha coinvolto 14 imprese
della logistica: il 40% delle aziende
che ricorrono all’IA «registra un
miglioramento delle competenze
digitali del personale». Sono emersi
nuovi ruoli dedicati all’analisi dei dati
e responsabili della pianificazione
con l’80% delle società che ha
riassegnato compiti a maggior valore
aggiunto ai dipendenti. Il focus rivela
che tutte le partecipanti che
implementano l’hi-tech fanno un
balzo in avanti «nell’accuratezza delle
previsioni della domanda, che
permette una gestione dell’inventario
più efficace ed efficiente fino al 95%
per chi prima non aveva mai adottato
soluzioni avanzate».
Significativo anche l’impatto
ambientale, metà del campione con
la tecnologia ha ridotto gli sprechi
del 50%, e il 70% ha diminuito le
spedizioni di emergenza grazie a una
migliore organizzazione. Notevole
anche l’ottimizzazione degli spazi nei
magazzini, nel 40% dei casi se ne è
recuperato fino a un quinto. «I
risultati mostrano che la tecnologia
sta trasformando il lavoro – dice
Stefano Perego, vicepresidente
international operations di Amazon -.
Le persone possono essere dedicate
ad attività che richiedono capacità di
analisi, decisione e interpretazione e
lasciare quelle più ripetitive». Un
cambio di passo destinato a mutare il
paradigma d’impresa
dell’e-commerce.  Barbara Calderola

Innovation Alliance torna in Fiera a Rho
da oggi al 30 maggio, un appuntamento
espositivo in cui fanno sistema quattro
manifestazioni internazionali, GreenPla-
st, Ipack-Ima, Print4All e Intralogistica Ita-
lia: 1.857 espositori, il 39% stranieri da 38
Paesi. L’inaugurazione è alle 10.30, fra i
relatori Roberto Luongo, consulente per
l’internazionalizzazione del Ministro per
le imprese e Luca Durante dell’Ice.

BERGAMO, L’EX DI LEOLANDIA

Parchi e attrazioni nel mondo
Freddi guida l’associazione

Un centro di smistamento di Amazon, il colosso della logistica e dell’ecommerce

Milano, fino al 30 maggio

In Fiera quattro eventi in uno
Arriva Innovation Alliance

Importante riconoscimento di livel-
lo internazionale per Massimiliano
Freddi (foto), già direttore di Leolan-
dia, il noto parco che ha sede a Ca-
priate (Bergamo): è stato nominato
al vertice della principale associazio-
ne rappresentativa del comparto del-
le attrazioni permanenti, Iaapa, Inter-
national association of amusement
parks and attractions. Imprenditore,
docente universitario, manager con
un passato anche in Disneyland Pa-
ris, è il primo italiano (in 107 anni) pre-
sidente del Comitato direttivo
dell’Associazione. Obiettivo: «Porta-
re l’Italia sul podio europeo». A.P.

Bergamo

Cysero e Kilometro Rosso
Operazione cybersicurezza

Milano

Pnrr e sostegno a ricerca e formazione
Alle università 28 milioni di euro

Milano

Trenord potenzia il servizio
Linea diretta su Crema

Sorpresa, l’AI non toglie lavoro
«Un beneficio anche all’ambiente»
Lo studio del Politecnico di Milano con Amazon e 14 imprese della logistica: condizioni migliori

BREVI DALLA LOMBARDIA

Il fondo Cysero EuVeca promosso da Avm sgr
con Kilometro Rosso - parco scientifico e tecnolo-
gico di Bergamo - ha sottoscritto, insieme a D&C
Governance Technologies, un aumento di capita-
le in Dectar, società del settore della cybersecuri-
ty e della protezione dei dati sensibili. Diventa co-
sì primo azionista con una quota del 33,92%, men-
tre il gruppo di investitori coordinati da D&C arri-
verà a detenere fino a un massimo del 30,77%.

Borse di studio in Lombardia, il ministero dell’Uni-
versità ha destinato 23,8 milioni agli atenei del ter-
ritorio con fondi Pnrr. La Statale di Milano ne rice-
verà 4,7; la Bicocca, 3,3; il Politecnico 5,7; Berga-
mo 1,2. A Brescia andranno 981mila euro; a Pavia,
2 milioni e mezzo. All’Insubria 243mila euro, alla
Cattolica 2,4 milioni. A queste risorse si aggiungo-
no 49,8 milioni dal Fis, Fondo integrativo statale.

Dal 15 giugno con il cambio orario entrerà in ser-
vizio il diretto Milano-Crema. Andata e ritorno per
tutta la settimana sulla linea R6. L’annuncio a Pa-
lazzo Lombardia al termine di un incontro fra l’as-
sessore ai Trasporti Franco Lucente, Gianni Ros-
soni, presidente dell’area Omogenea Cremasca,
Bruno Garatti, ad di Consorzio.it società dei Co-
muni Cremaschi e il sindaco Fabio Bergamaschi.
«Un risultato importante - sottolinea Lucente –
frutto dell’ascolto delle esigenze del territorio».

Bergamo protagonista nella transizione
ecologica anche nel comparto dell’agricoltura: il
territorio riceve dalla Regione 2,2 milioni di euro
destinati ad otto imprese agricole che investono
in sostenibilità. Questo in seguito allo
stanziamento nei giorni scorsi da parte della
Regione di 12 milioni di euro, grazie ai fondi
disponibili del ministero dell’Ambiente, che
finanzieranno 69 progetti riguardanti la
riduzione delle emissioni nel settore agricolo. Il
provvedimento nasce dallo scorrimento della
graduatoria del bando regionale 2023, dal quale
molte aziende erano rimaste escluse pur avendo
proposto progetti ritenuti validi per ridurre le
emissioni. Le misure riguardano vari aspetti
della realtà agricola, rispondendo a obiettivi di
riduzione delle emissioni in atmosfera a
beneficio di un uso più efficace delle riserve
naturali. L’assessore regionale all’Agricoltura
Alessandro Beduschi: «Occasione concreta per
supportare chi ha scelto di ridurre l’impatto
ambientale delle proprie attività».

 I modelli del futuro


